

# Protokoll des ?. AStA Plenums

## 1. Allgemeines

Datum	11.01.2017
Anzahl anwesender Referent*innen	13
Anwesende Referate	Referat für Umwelt, Referat für Kritische Wissenschaften, Referat für Verkehr, Referat für Geschlechter Politik, Referat für Soziales, Wohnen und Gesundheit, Referat für Öffentlichkeit, Hilfskraft Initiative, Referat für Hochschulpolitik, Allgemeiner Vorstand, Finanzvorstand
Protokollant*in	Yannick
Redeleitung	Aygün

## 2. Tagesordnung

TOP 1	Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Genehmigung des Protokolls
TOP 4	Finanzanträge
	PAUSE
TOP 5	Berichte
TOP 6	Sonstige Anträge
TOP 7	Sonstiges

## 3. Beschlüsse

Zu TOP 1: keine
Zu TOP 2: keine
Zu TOP 3: keine
Zu TOP 4: FA-Int-16/17-5: 200€ genehmigt (einstimmig) FA-Ex-16/17-15: Ja: 0; Nein: 8; Enthaltung: 7. Abgelehnt. FA-Ex-16/17-30: einstimmig angenommen. FA-Ex-16/17-31: einstimmig angenommen. FA-Ex-16/17-32: Antrag: Erhöhung auf 400€. Einstimmig angenommen.
Zu TOP 5: keine
Zu TOP 6: keine
Zu TOP 7: keine

### 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Beschlussfähigkeit festgestellt, Vorstellung der Anwesenden

### 2. Feststellung der Tagesordnung

- Angenommen

### 3. Genehmigung des Protokolls

- Genehmigt

#### 4. Finanzanträge

- FA-Int-16/17-5: 200€ genehmigt (einstimmig)
- FA-Ex-16/17-15: Ja: 0; Nein: 8; Enthaltung: 7. Abgelehnt.
- FA-Ex-16/17-30: einstimmig angenommen.
- FA-Ex-16/17-31: einstimmig angenommen.
- FA-Ex-16/17-32: Antrag: Erhöhung auf 400€. Einstimmig angenommen.

#### 5. Berichte

Referat für Soziales, Wohnen und Gesundheit:

Gespräch Familienservice + Referat für Verkehr wegen Mitnahme, auch weitere Themen ohne Verkehr. Kulturticket: Neue Verhandlungen nur, wenn wesentlich verbessertes Angebot (andere Institutionen [nicht nur Kultur, schon im Gespräch mit Schwimmbädern], anderer Modus, kleinerer Preis), Kontakte zu anderen ASten in Hessen hilfreich.

Referat für Umwelt:

1. Veranstaltung am 4. Mai „Ökologie bei Rechten“, 2. Mit afric europ interact, weitere Anfragen laufen; am 17.-19.2. ende Gelände Gesamtplenum in MR, Hilfe (Unterkünfte, Kochen,...) sehr erwünscht; soll nochmal über Referateverteiler gemailt werden.

Referat für Geschlechter Politi:

Treffen zu Sexismus (Frauenbeauftragte, AFLR,..). Im Gespräch mit AITR (autonomes Inter\*Trans Referat) Anfrage an Ulrike Klöppel (März) und Kai ... (früher?).

Neue rechtliche Einschätzung zu Namesänderung: Soll an Fr. Krause weitergegeben werden. Menschen mit inter-Diagnose, können Geschlecht austragen lassen, Diskriminierung durch Nichtbenennung soll geändert werden. GePo arbeitet mit an Stellungnahme der DGTI für zuständige Gerichte.

Referat für Öffentlichkeit:

Infostände generell erfolgreich, Kalender verteilt, Anfragen bei Mensa wurden an campus direkt geleitet, von deren Genehmigung wir abhängig waren, kommerziellen Ständen wurde Vorrang gewährt, dadurch Ablenkung. Anfragen: für Ersti-Tüten international office (Zertifikat „internationale und interkulturelle Kompetenzen“) noch offene Fragen (bes. Konzept); Bewerbung des Films „Der junge Karl Marx“ (Spielfilm), Janis soll das nochmal erklären.

Referat für Verkehr:

19.12. letzte Verhandlung Fahrradverleihsystem, wahrscheinlich Anbieterwechsel, Abstimmung mit anderen Asten steht noch aus. Vertragsübersicht wird beim nächsten Plenum vorgestellt; Busfahrer\*innenstreik: Verkehrsreferat verfasst Solidaritäts-PM; Mitnahmeregelung (Kontakt mit Uni Hamburg aufgenommen, wegen Beispielmodell), es soll eine Umfrage dazu erstellt werden, um Bedarf festzustellen; Anhalterschild für Herrn Nonne erstellt, ÖffRef könnte via facebook auf trampen und call a bike hinweisen.

Campus direkt (große Werbeagentur, spezialisiert auf Studis): Probleme für ÖffRef und HiWi-Ini. Haben keine Ahnung von Studentischer Selbstverwaltung und wie diese funktioniert und evtl. Vorrechten. Angestellte unterbezahlt. Flyerverteilung in Mensa Vertragsbruch vom StudWerk? HoPo hat letztes Jahr Brief ans StudWerk geschrieben, daraufhin erst campus direkt anzusprechen. Johanna hat Hr. Baumgarten eine Mail geschrieben. StudWerk Studis im Verwaltungsrat werden Antrag auf Auflösung des Vertrags stellen. Janek und Laura sollen die Aktionen konzertieren. Außerdem AK StudWerk.

Hilfskraft Initiative:

Nächste VV zum Thema Stundenzettel am 30.1. in 3008 in PhilFak G-Gang, Mail folgt.

Referat für Hochschulpolitik:

Infrastruktur: Janek und Laura waren beim HRZ wegen Drucker (Scanfunktion), soll demnächst wieder auf USB stick möglich sein, Mail noch nicht sicher, bals owncoud system + ILIAS-App.

Veranstaltung zu VG-Wort steht an. Allgemein zu Urheberrecht und Verwertungslogiken, Werbung folgt.

Vorstand:

Nora hat mit Vertretung für Sandra begonnen. Morgen FSK. Wir sammeln mit Sozialberatung Probleme mit Bafögamt auch in Bezug auf Probleme mit Anerkennung mit AStA-Tätigkeiten u.d.g.m. Postfachumstellung kommt bald. Vorstand räumt am Samstag rum (Tür zwischen Büroräumen soll geschlossen werden, wegen Beratungssituationen (Härtefall, AITR, ABR) und Wandfläche, soll nochmal diskutiert werden). Scheibe im Besprechungsraum wird nächste Woche erneuert. Brandschutz problematisch wegen Holzregalen (Brandlast). Projekt „für dich für dich für dich 2“ Finanzierungsantrag zurückgezogen, da Finanzierung nicht steht.

Sonder-MV 56. Des fzs

Am 29.1. in Frankfurt. Nur Satzungsänderungen, um Gemeinnützigkeit zu erhalten.

Delegation: soll nochmal in zwei Wochen besprochen werden. Extramail von Vorstand

6. Sonstige Anträge

- keine

7. Sonstiges:

- Nichts